

DE EXTENDERSE EL CONFLICTO CATALÁN AL 2018, EL RENDIMIENTO OPERATIVO SE VERÍA AFECTADO

Fitch ve riesgos para bancos españoles

Mantiene su previsión de crecimiento para España en 3.1% en el 2017

Agencias

LA AGENCIA Fitch advirtió este lunes que un incremento de la tensión en Cataluña, así como la extensión del conflicto hasta el 2018, podría comprometer el rendimiento operativo de los cinco principales bancos españoles (Santander, BBVA, CaixaBank, Bankia y Sabadell) debido a su exposición a los mercados de deuda.

Para la agencia de calificación, el “importante” nivel de deuda pública en balance de los bancos españoles los expone a un “sentimiento negativo” del mercado derivado del incremento en la incertidumbre política.

En este sentido, Fitch, que mantiene su previsión de crecimiento para España en 3.1% para el 2017, entiende que los bancos españoles se verían perjudicados en caso de una desaceleración de la economía, un incremento de los costos de financiamiento y un estancamiento en la recuperación del mercado inmobiliario.

“Si la crisis catalana aumenta o se extiende más allá del cuarto trimestre del 2017, el buen rendimiento operativo de los bancos españoles podría estar en riesgo, ya que la economía podría desacelerarse, los costos de financiamiento en los mercados podrían aumentar y el crecimiento del negocio y la recuperación del sector inmobiliario podrían estancarse”, advirtió Fitch.

En cualquier caso, la calificadoradora de crédito considera que el rendimiento de los bancos españoles en los nueve primeros meses del ejercicio de este año ha sido bueno, en un escenario de recuperación de la economía en España con contribuciones sostenidas de sus negocios en el extranjero.

PREOCUPACIÓN, POR CONSECUENCIAS ECONÓMICAS

La preocupación por Cataluña se extiende más allá de España. A esto se sumó Bruselas, principalmente por el viaje de Carles Puigdemont a Bélgica y por ser la capital de las instituciones del gobierno europeo. Y también Frankfurt, la sede del Banco Central Europeo, o Roma, donde tiene su casa el Banco de Italia.

“Nos preocupan mucho las consecuencias económicas que esto podría tener”, aseguró este lunes el gobernador del Banco de Italia y miembro del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo, Ignazio Visco, durante su intervención en la Convención Anual de la Asociación de Mercados Financieros en Madrid, presentado por Luis María Linde, su homólogo en el Banco de España.

ESTÁ CLARO.

La información se aleja del protagonismo.

Mario González
Primera Emisión



CLARIDAD EN INFORMACIÓN

7-10 hrs. - Lunes a Viernes
1000 AM • 100.1 FM

NRM
COMUNICACIONES

enfoquenoticias.com.mx

